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réesumeé:

Dans cette note, le lecteur examine les structures stylistiques du poeme « O
Quds » du poete Abd al-Rahman bin Saleh al-Ashmawi selon l'approche
stylistique. La nature du sujet dictait qu'il s'agisse d'une introduction puis de
deux chapitres. , dont le premier traitait de certains termes importants, a savoir le
style et la stylistique, dans le but de les utiliser comme outils méthodologiques
pour la lecture du texte. Le poéme et son étude constituaient une étude
scientifique objective et abordaient également les tendances stylistiques. les
structures stylistiques du poeme Ya Quds, dont la premiére est phonétique et la
derniere est sémantique. Cette note se termine par une conclusion qui résume les
résultats généraux les plus importants de la recherche, une annexe introductive
du poéte et un certain nombre. d'index, y compris un index de sources et de
références et une liste de sujets.

Mots clés : analyse stylistique — style — stylistique — Abdul Rahman bin Saleh
Al-Ashmawi — rythme — composition — rhétorique — connotation.



summary:

In this note, the reader examines the stylistic structures in the poem “O Quds”
by the poet Abd al-Rahman bin Saleh al-Ashmawi according to the stylistic
approach. The nature of the topic dictated that it be an introduction and then two
chapters, the first of which dealt with some important terms, namely style and
stylistics, with the intention of using them as methodological tools for reading
text. The poemand its study were an objective scientific study and also touched
on stylistic trends. The second chapter contains the stylistic structures in the
poem Ya Quds, the first of which is phonetic and the last of which is semantic.
This note ends with a conclusion that summarizes the most important general
results in the research, an introductory appendix of the poet, and a number of
indexes, including an index of sources and references. And a list of topics.

Keywords: stylistic analysis - style - stylistics - Abdul Rahman bin Saleh Al-
Ashmawi - rhythm - composition - rhetoric - connotation



